

12 de mayo: Día internacional de la Enfermería. Vocación al servicio de los pacientes

El 12 de mayo, se celebra el Día Internacional de la Enfermería, en conmemoración al natalicio de Florence Nightingale, la misma es considerada precursora de la enfermería moderna, así como también creadora de la carrera profesional, por lo cual, la Organización Mundial de la Salud (OMS) promulgó esta fecha para rendir homenaje a la encomiable labor del personal de salud.

La Dirección General de Recursos Humanos, a través de la Dirección de Bienestar del Personal, dependiente de la Corte Suprema de Justicia, extiende sus saluciones a los enfermeros y enfermeras que prestan servicios en la institución, destacando la labor de los mismos al cuidado del funcionariado judicial, así como también de los usuarios.

La licenciada en Enfermería, Juana Josefina Sautu Arce, quien presta servicios hace 13 años en la División de Asistencia Médica de la CSJ, mencionó que a diario realizan pre consultas y asistencia de urgencia a funcionarios y usuarios del sistema. Resaltó que acompañan los distintos programas preventivos y de detección; así como también, charlas informativas sobre enfermedades, tales como hipertensión, diabetes, cáncer de mama, próstata, etc.

Destacó, además, las constantes capacitaciones que realizan como profesionales, a modo de brindar el mejor servicio posible, gracias al apoyo de la Dirección de Recursos Humanos, a través de la Dirección de Bienestar del Personal, quienes proveen todo lo necesario para atender a los que necesiten, con el firme compromiso de velar, acompañar y cooperar con la salud. Recordó además a los interesados que la atención médica es en ambos turnos, de lunes a viernes, tanto de 07:00 h a 13:00 h por la mañana y de 13:00 h a 18:00 h por la tarde, inclusive cuentan con paramédicos que acompañan hasta las 19:00 h.

Para finalizar dejó un mensaje a sus colegas: “tenemos que estar orgullosos de esta profesión noble, que ayuda muchísimo a las personas. Somos un pilar fundamental en la promoción de la salud y buscamos el bienestar del paciente por, sobre todo. Es una profesión donde uno tiene que mostrar su vocación, debido a que es una profesión de servicio”, puntualizó.

¡Feliz día enfermeros/as!

